

Ausflug der Klasse 3b an den FCZ Match

Als Klasse 3B haben wir während der Klassenstunde beschlossen, gemeinsam einen Ausflug zu planen. Wir haben uns gewünscht, einmal einen FCZ-Match zu besuchen.

Unsere Lehrerin Frau Strässler hat dann einmal beim FCZ angefragt, ob das möglich ist. Der FCZ hat uns Tickets spendiert, um dort hinzugehen. Sie haben gesagt, dass sie sich sehr freuen, dass es bei uns in der Klasse einige FCZ-Fans gibt und fanden es eine coole Aktion. Wir haben uns also am Sonntag, den 29. Oktober am Bahnhof Glattbrugg getroffen und sind gemeinsam auf den Zug gegangen. Dann sind wir mit der S 9 bis zur Hardbrücke gefahren. Von dort sind wir bis zum Letzigrund spaziert.



Dort haben wir unsere Tickets bekommen und sind ins Stadion gegangen. Auch Frau Strässlers Vater haben wir vor dem Stadion getroffen, welcher ebenfalls mitgekommen ist und uns begleitet hat. Die meisten haben sich dort noch ein Snack für den Match geholt wie zum Beispiel Chicken-Nuggets oder Pommes Frites. Der Match war nicht der spannendste, weil am Schluss nur 1;0 für den FCZ stand, aber es hat Spass mit Freunden gemacht. Nach dem Match sind wir gemeinsam wieder zur Hardbrücke gelaufen. Auf dem Rückweg war der Zug komplett überfüllt mit FCZ-Fans. Wir hatten kaum Platz und sind etwas zerquetscht am Bahnhof Glattbrugg angekommen. Dort haben wir uns dann verabschiedet.

Trotzdem war es ein mega cooler Ausflug und ein spezielles Erlebnis als Klasse. Auch haben wir uns bei den Lehrpersonen bedankt, dass wir an einem Sonntag einen Ausflug gemacht haben und dass Frau Kuhn und Frau Strässler mitgekommen sind. Wir freuen uns nun auf das letzte halbe Schuljahr und hoffen, dass wir noch viele so coole Ausflüge machen, bevor wir dann aus der Schule kommen.